
Lieber Herr Sachsenheimer,
 
als ich im Frühsommer von meiner Mutter ein Lederband mit Ihrem Mückenabhänger in die hand 
gedrückt bekam, war ich zuerst skeptisch. Da es jedoch in den Sommerferien genug Zeit zum Testen gab,
nahm ich ihn mit zum Campen. Ich muss sagen, dass ich über die Wirkung erstaunt war und voller 
Überzeugung diesen Anhänger weiterempfehlen kann. Herzlichen Dank dafür!
 
Liebe Grüße
 
Johanna Steffan


